

デイ・ライトで知らせよう…
自分の存在 はみ出し、正面衝突事故防止

『カーブの手前』、『下り坂』、
スピードを落として走行しましょう

飲酒運転

こんなことで、自分の人生を「棒に振ってよいのか」

朝6時 カーブ、はみだし トラックと正面衝突

軽ワゴン車 運転の80代男性死亡

2020/8/21(金) 22:10

21日午前6時ごろ、栃木県の国道で、軽ワゴン車とトラックが正面衝突。軽ワゴン車を運転していた(85)が病院に搬送されましたが、その後、死亡しました。トラックを運転していた男性(39)は、足を打撲する軽傷だということです。現場は見通しのよい片側一車線の緩やかなカーブで、警察は、軽ワゴン車がセンターラインを越えて、はみ出したとみて調べています。

ウインカー出さずに、パトカー追い越し

事情聴取で酒気帯び運転発覚

自宅でウイスキーの水割りを4杯飲み、
約4時間仮眠を取った後、買い物のため外出した

2020/8/22(土) 7:46

北海道の某市教育委員会は21日、中学の60歳代男性教諭が道路交通法違反(酒気帯び運転)の疑いで警察に検挙されたと発表した。市教委によると、男性教諭は20日午後4時45分頃、道路で車を運転中、ウインカーを出さずに停車中のパトカーを追い越したため事情聴取を受け、この際の呼気検査で基準値を超えるアルコールが検出された。男性教諭は休暇だったといい、午前10～11時に自宅でウイスキーの水割りを4杯飲み、約4時間仮眠を取った後、買い物のため外出したという。教育長は「学校職員が飲酒運転を行ったことは遺憾。事実関係を確認し、厳正に対処する」との談話を出した。